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教育政策課長          濵 下 正 樹 

学校統合推進課長        関   真 徳 

学校ＩＣＴ課長         今 村 茂 範 
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教育指導課長          竹 花 仁 志 
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八雲中央図書館長        伊 藤 信 之 

 

書記                         佐 藤 洋 一 
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（議事日程） 

日程第１  報告事項   「めぐろ学校教育プラン」改定素案（案）につい

て 

日程第２  報告事項   ＭＥＧＵＲＯスマートスクール・アクションプラ

ン（教育情報化推進計画）素案（案）について 

日程第３  報告事項   新型コロナウイルスワクチン接種に係る集団接種

会場について 

 

 資料配布 

・令和３年度自然宿泊体験教室調整後日程について（訂正） 

 ・新たな目黒区民センターの基本構想案及び今後の取組について  
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（午前９時３０分開会） 

 

○教育長       令和３年第３５回目黒区教育委員会定例会を開会します。本

日の欠席委員、欠席職員はいません。署名委員は、松村委員で

す。 

        それでは、日程第１を議題とします。 

 

（日程第１   「めぐろ学校教育プラン」改定素案（案）について（報告事

項）） 

 

○教育政策課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですのでこの報告を受けました。 

        次に日程第２を議題とします。 

 

（日程第２   ＭＥＧＵＲＯスマートスクール・アクションプラン（教育情

報化推進計画）素案（案）について（報告事項）） 

 

○学校ＩＣＴ課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

○委員     ＩＣＴ化を進めること自体は急務だと思いますが、学校で子

どもたちが取り組む際は、ＩＣＴ科などの教科を新たにつくる

のでしょうか。それとも従来の教科の中で対応していくのでし

ょうか。 

○教育指導課長 高等学校では、情報科の科目を再編し、全ての生徒が履修す

る「情報Ⅰ」を新設するといった動きがありますが、小・中学

校においては、新設教科はなく、総合的な学習の時間などの日

常の授業において学習用情報端末を活用しています。 

○委員     ＩＣＴ機器を日常的に活用する家庭の子どもがいる一方、Ｉ

ＣＴ機器をあまり活用しない家庭の子どももいると思いますの

で、ＩＣＴ機器の活用前に、ガイダンスなど機器活用の導入に

当たる授業を計画してみてはいかがでしょうか。 

○教育指導課長 各学校では、１人１台貸与している学習用情報端末に係る基

本的な使用ルールやアプリケーションの使い方などについて指

導を行っています。 

        本プラン２１ページの実施内容に記載している「めぐろ情報
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活用スキル ステップアップシート」について、各学年で身に

付けてほしいスキルを具体的に示すことができるよう、令和３

年度の策定に向け、準備を進めています。 

各学校では、本ステップアップシートを活用し、指導してい

く予定です。 

○委員     この「ＭＥＧＵＲＯスマートスクール・アクションプラン」

は非常に先進的かつ具体的であり、内容が整理されていますの

で、これにより子どもたちの情報化教育が進むことを期待して

います。 

        先ほど説明のあった「めぐろ学校教育プラン」の中にも、推

進施策の中に「ＩＣＴを活用した教育の充実」という項目があ

り、それを具体化したものがこのプランだと思いますので、用

語を統一するなど、読み手に配慮した工夫を施してほしいと思

います。 

        また、先日、日本経済新聞で、千葉県流山市で行われている

産官学が連携したカリキュラムづくりに係る記事を読みました。

このようなＩＣＴを活用した教育を実施する場合は、官と学の

連携だけでは達成することが難しい項目もあると思うので、積

極的に民間の協力も取り入れ、目標を達成できるよう取り組ん

でください。 

○学校ＩＣＴ課長 「めぐろ学校教育プラン」とこのプランは、両者が整合す

るよう議論を重ねながら整理を進めてきました。用語について

も、事務局内で統一した用語解説とし、初見の方にもプランの

位置づけが明確に分かるように留意しながら進めていきます。 

        また、産官学のプログラミング教育との関係ですが、冊子本

体の２７ページの具体的な施策６「先端技術の効果的な学習へ

の活用」で、既に一部の学校では民間企業の協力を得ており、

プログラミング教育の一環としてドローンを活用した授業を実

施しています。今後行う予定である様々なクラウドサービス、

教育ビッグデータ又はＡＩを活用した取組については、教育委

員会だけでなく、外部の知見を有効に活用しながら進めていき

たいと考えています。そのような思いで、「先端技術の効果的

な学習への活用」と記載しましたので、その点も踏まえまして

進めていきたいと考えています。 

○教育長    図表として文部科学省の資料などが掲載されていて、その文

字が小さく見づらいことについてはやむを得ない面があるかも
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しれませんが、１０ページの目黒区版ＧＩＧＡスクール構想イ

メージの図はきちんと見てもらいたいので、見せ方を工夫して

ください。 

○学校ＩＣＴ課長 資料の見せ方については、国の資料などを抜粋する関係で、

字が見えづらくなることもありますので、ただ今のご意見を踏

まえ、より見えやすい形で整理していきます。 

○教育長    その他ご質問等ありますか。 

        特にないようですのでこの報告を受けました。 

        次に日程第３を議題とします。 

        

（日程第３   新型コロナウイルスワクチン接種に係る集団接種会場につい

て（報告事項）） 

 

○教育支援課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

○教育長    これは区として決まった方針ですので異論はありませんが、

１点確認します。１１月１日から３月３１日まで５か月あり、

ワクチン接種会場としての再開の時期は未定とのことですが、

その間のめぐろ学校サポートセンター体育館及びグラウンドの

利用団体への貸出しについては検討したのでしょうか。例えば

めぐろ学校サポートセンターのグラウンドは、駐車場としての

利用なので、その５か月の間、利用者に対して、接種会場の再

開が決定した場合は再開後の日程の予約は無効になる旨の条件

で貸し出すこともできるのではないかと思いますが、いかがで

しょうか。 

○教育支援課長 体育館については、ワクチン接種会場としての使用は一旦終

了しますが、機材や冷凍庫等が設置されたままなので、貸出し

はできない状況です。 

        グラウンドについては、駐車場として長期間使用したため、

入り口付近の土が削れて穴になり、応急措置として畳ほどの樹

脂製のパネルを３０枚ほど敷き詰めています。また、グラウン

ド全体に駐車区画のロープを張り、釘で止めています。このよ

うな状態では利用者が安全に利用できないことから、利用団体

への貸出しは行わないこととしました。 

○教育長    分かりました。利用団体から説明を求められた際は、明快に

説明するよう留意してください。 
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○教育支援課長 区ホームページで周知しますが、利用団体から問合せ等があ

った場合は、個別に説明します。 

○教育長    その他ご質問等ありますか。 

        特にないようですのでこの報告を受けました。 

 

 

資料配布 

・令和３年度自然宿泊体験教室調整後日程について（訂正） 

・新たな目黒区民センターの基本構想案及び今後の取組について 

 

〇教育長   その他なにかありますか。 

以上で本日の定例会を閉会します。 

 

（午前１０時１８分閉会） 


